



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 705**  
**13 de octubre de 2017**

## **Isabel Robalino Bolle, luchadora incansable, recibió homenaje en la UCE**

En el Teatro de la Universidad Central del Ecuador se realizó un emotivo homenaje a Isabel Robalino Bolle, con motivo de su cumpleaños número 100, por su trayectoria y su lucha comprometida con las organizaciones de trabajares, la defensa de los derechos humanos y la democracia frente a las dictaduras. Activista por la paz y por la participación de la mujer e incansable en su trabajo en la Comisión Nacional Anticorrupción.

Fernando Sempértegui, Rector de la Universidad Central, manifestó: “graduada en esta Universidad Central, la doctora Isabel Robalino ha irradiado una potente luz en el escenario social de los últimos 80 años”. Indicó que el doctorado en jurisprudencia que ella obtuvo, es un hito en la historia de la universidad ecuatoriana. Resaltó que la figura de Robalino emergió para la lucha crucial contra la corrupción por ello “es digna hija y honra a la Universidad Central del Ecuador”.

Isabel nació en octubre de 1917 y en su vida ha sido una mujer comprometida con los sectores más vulnerables. Es la primera abogada del Ecuador, cursó sus estudios secundarios en el Colegio Nacional Mejía y los superiores en la Universidad Central del Ecuador. Varias organizaciones expresaron su respeto y cariño y entregaron homenajes entre ellos: El Frente Unitario de Trabajadores, la Comisión Nacional Anticorrupción, los egresados del Colegio Mejía.

En el evento se congregaron representantes de organizaciones sociales, movimientos, partidos políticos y expresidentes y exvicepresidentes como Alfredo Palacio, Oswaldo Hurtado, Blasco Peñaherrera y personajes como León Roldós y Julio César Trujillo, entre otros. **J.S**

